



Android

www.antrax.it/de · Entwurf: Daniel Libeskind

Android, der ikonische Heizkörper von Antrax IT, präsentiert sich visionär und selbstbewusst. Passend zur innovativen Technologie schenkte ihm Daniel Libeskind ein futuristisch anmutendes Design. Die extrudierte Aluminiumplatte setzt eine dynamische Folge von Winkeln und Linien. Sie ist in über 200 Farbvarianten erhältlich, zu 100 Prozent recycelbar und verbindet eine hohe Heizeffizienz mit erheblichen Energieeinsparungen!

Android, the iconic radiator by Antrax IT, presents itself as visionary and self-confident. Consistent with the innovative technology, Daniel Libeskind gave it a futurist-looking design. The panel of extruded aluminium produces a dynamic sequence of angles and lines. It is available in more than 200 colour variants, is 100 percent recyclable and conceals high heating efficiency with considerable savings of energy!

Fresh

www.varicor.com · www.thielemeyer.de

Die Badmöbelkollektion Fresh von Varicor ist aus hochwertigem und nachhaltigem Massivholz gefertigt. Puristische Strukturen und Wildeiche im Altholzdesign unterstreichen die Natürlichkeit der Möbelserie und tragen zum guten Raumklima in der persönlichen Wellness-Oase bei. Flexibel sind die Waschtische in allen erdenklichen Varianten erhältlich: als Einzel- oder Mehrfachwaschtisch, als Aufsatzwaschtisch oder als Ablage.

The Fresh bathroom-furniture by Thielemeyer/Varicor is made of high-quality and sustainable solid wood. Purist structured ash and wild oak designed to look old emphasize the naturalness of the furniture series and contribute to the good room climate in the personal wellness oasis. The washbasins in all variants imaginable are flexibly available: as single- or multiple wash basins, as countertop washbasins or as storage.



Foto: ARTS UNLIMITED GmbH



Foto: Lars Gruber Architektur fotografie

Vola 111

www.vola.com

Einst war die von Arne Jacobsen entworfene Unterputzarmatur die erste ihrer Art. Heute ist 111 ein Klassiker und mit immer wieder neuen Oberflächenveredelungen für jede Badgestaltung interessant. Wie hier am Beispiel einer Privatvilla bei Frankfurt von Andrea Busch Inneneinrichtung zu sehen, erreicht besonders eine mattweiße (wahlweise mattschwarze) Oberfläche einen angenehm puristisch-prägnanten Armatur-Look.

The concealed fitting designed by Arne Jacobsen used to be the first of its kind. Today, 111 is a classic piece and interesting for any bathroom design with its always new surface finishing. As can be seen here with the example of a private villa near Frankfurt designed by Andrea Busch Inneneinrichtung, particularly a matte white (or optionally matte black) surface produces a pleasant purist-striking look for the fittings.

Magnetbrausehalter

www.hewi.com

Speziell für die leichte Bedienbarkeit von NutzerInnen mit körperlichen Einschränkungen entwickelt, ist der neue Magnetbrausehalter aus dem System 900 mit seinem cleanen Design immer passend. In Edelstahl, Chrom und pulverbeschichtet in Weiß, Schwarz oder Grau bietet die Produktneuheit nicht nur eine zeitlose Optik, sondern lässt sich durch die Magnetfunktion mit nur einer Hand ohne Kraftaufwand einstellen.

Specifically developed to be easily operated by users who have physical limitations, the new magnetic shower-head holder of the System 900 with its clean design is always a suitable choice. In stainless steel, chrome and powder-coated in white, black or grey, the product novelty not only offers a timeless look but, due to the magnet function, it can be adjusted with just one hand and there is no effort required.

